



Universidad de Castilla ~ La Mancha

abril 08

# INFOCAMPUS

86

Publicación mensual de información académica

**Las profesoras Fenoll y Alcalá se incorporan a los ministerios de Ciencia y Justicia > 5**

Las profesoras de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) María Ángeles Alcalá y Carmen Fenoll han sido nombradas recientemente directora general de Registros y Notarías y secretaria general del Consejo de Coordinación Universitaria, respectivamente, por lo que inician una nueva etapa profesional en altos cargos del Gobierno español.



**El campus de Cuenca acoge la sectorial de Investigación de G9 de Universidades > 17**

La Universidad de Castilla-La Mancha ha acogido la última reunión de la Comisión Sectorial de Investigación y Desarrollo Empresarial del Grupo 9 de universidades. Durante el encuentro se abordaron cuestiones tan importantes como la Ley de Ciencia en la que está trabajando el Ministerio de Ciencia e Innovación y que pronto será remitida a las Cortes.



**La Universidad conmemora el Día de la Mujer reivindicando el papel de este colectivo > 11**

Mesas redondas, conferencias y sesiones de trabajo. Distintos centros de la Universidad de Castilla-La Mancha se han sumado a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer con iniciativas que han puesto en valor la aportación de este colectivo al progreso de la sociedad. La jornada también tuvo carácter reivindicativo en lo referente a la equiparación de derechos.



**Los expertos debaten sobre seguridad informática en el Campus de Ciudad Real > 20**

Un centenar de profesionales del campo de la seguridad informática se han reunido en la Escuela de Informática de Ciudad Real para revisar las arquitecturas de seguridad de redes y servicios. El encuentro se encuadra en el foro RedIRIS, la "cumbre" que organiza la Red Española para la Interconexión de los Recursos Informáticos de las universidades y centros de investigación.

